

## Protokolleintrag vom 02.06.2004

2004/287

### Interpellation von Markus Schwyn (SVP) und Monika Erfigen (SVP) vom 2.6.2004: Interkulturelles Forum, Aufgaben und Kompetenzen

Von Markus Schwyn (SVP) und Monika Erfigen (SVP) ist am 2.6.2004 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Der Stadtrat hat ein „Interkulturelles Forum“ (früher Ausländersynode) eingesetzt, welches eine periodisch einzuberufende Versammlung darstellen soll, in welcher auf breiter Basis der Dialog zu integrationsspezifischen Fragen geführt wird.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welches sind die Aufgaben und die Kompetenzen dieses Forums?
2. Wie ist diese Kommission momentan zusammen gesetzt? (Die Interpellanten bitten um eine detaillierte Angabe aller Mitglieder, ihrer Partei- und Parlamentszugehörigkeiten. )
3. Wer hat diese Mitglieder gewählt?
4. Wie hoch sind die jährlichen Kosten für die Bestreitung dieses „Interkulturellen Forums“?